



Le maire
Ville de Québec

Le 9 janvier 2013

Monsieur Louis Germain
Président
Comité des citoyens du Vieux-Québec
77, rue Ste-Ursule
Québec (Québec) G1R 4E7

Monsieur le Président,

J'ai bien reçu votre lettre du 5 janvier concernant le dossier du Red Bull Crashed Ice qui ne m'a pas beaucoup étonnée.

J'avais eu l'occasion de vous entendre dans les médias ces derniers jours, comme à chacune des quatre ou cinq dernières années, vous exprimer sur les réserves que vous avez sur cet événement qui n'a malheureusement jamais trouvé grâce à vos yeux.

Vous le savez, et nous en avons fait la démonstration à maintes reprises, que nous nous préoccupons de la qualité de vie des résidents du Vieux-Québec et qu'au fil des années, nous n'avons pas ménagé les efforts pour atténuer les inconvénients de la tenue de cette compétition très courue.

Cette année, vous remettez en question les retombées touristiques du RBCI. Les foules nombreuses qui s'y pressent chaque année sont pourtant la preuve d'un tel succès. Ces gens viennent-ils en majorité de l'extérieur? Je ne le crois pas et ce n'est pas à l'aune de cette donnée que nous en mesurons le succès. Cette foule, fort probablement majoritairement de la grande région de Québec, converge le soir du RBCI dans « son » Vieux-Québec qui nous appartient à tous et qui participe aussi à leur fierté collective.

N'est-il pas bon qu'une ville organise aussi des événements pour sa propre population, surtout lorsque celle-ci répond en si grand nombre à l'invitation? Vous avez raison que le Grand Prix cycliste de Québec a un fort potentiel de développement touristique, c'est d'ailleurs la raison pour laquelle nous y avons souscrit avec autant d'enthousiasme. Mais cela n'enlève ni ne prouve rien par rapport au RBCI dont les images télédiffusées dans le monde contribuent au rayonnement de Québec, ville de compétitions sportives d'hiver par excellence.

... 2

Je vous remercie de m'avoir écrit, je prends acte de votre position. Soyez assuré que la Ville fera tout en son possible, comme au cours de toutes ces dernières années, pour s'assurer que les citoyens et citoyennes du Vieux-Québec soient le moins incommodés possible par la préparation et la tenue de cet événement.

Espérant avoir l'occasion de vous revoir cette année à l'espace VIP de la compétition, je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

Le maire de Québec,



Régis Labeaume